
BULLETIN D’INFORMATION DU LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 

Le Septentrion 
Réunion de bureau du 15 janvier 2020 

Sont présents Yves, Président et Sylvie, Philippe, Secrétaire et Brigitte, Luc, Trésorier et Magali, Charles, Premier Vice-
Président et Caroline. Eric, Chef du Protocole et Nathalie sont excusés. 
Réunion très sympathique qui s’est tenue chez Luc et Magali, autour d’une excellente choucroute.  

Trésorerie 

Luc fait le point des comptes à mi mandat : 
Le compte de fonctionnement présente un solde positif de 2110 € sur le bilan du premier semestre. Mais ceci en tenant 
compte d’un retard de règlement des cotisations pour un montant de 7235 €. Luc a envoyé des rappels aux membres 
retardataires. Le bénéfice sur ce compte est lié à l’absentéisme lors des réunions. Il sert à régler les frais de 
fonctionnement, l’achat des insignes et cravates, ou les repas des invités. A noter, en parallèle à ce compte un compte 
épargne avec un montant de 8000 € correspondant au cumul des bénéfices faits chaque année sur le compte de 
fonctionnement. Devant ce bilan il n’est pas envisager d’augmenter les cotisation du club. 
Le compte action sociale présente un solde positif de 30 000€. Il permet ainsi d’alimenter nos actions locales, 
régionales ou nationales. L’opération 5000 enfants vivent leur rêve a couté 1500 €. le bureau est en attente des 
proposition de la commission Action sociale.  
La Présentation des comptes de l’année 2018 - 2019 par Emmanuel Alcaïde qui devait avoir lieu le 18 novembre est 
reporté en fonction des disponibilités d’Emmanuel. 
Enfin Luc rappelle que Jean Marie Letrange a toujours un retard de cotisations de 300 €. Un courrier de rappel va lui 
être adressé en Recommandé avec AR. 

Achats sur la Boutique Lions 

Nous avons reçu nos commandes en provenance des USA et de la boutique Lions française. Nous avons donc maintenant 
à disposition des insignes de taille et couleur différentes, y compris l’insigne du chef du protocole. 2 types de cravates 
sont également de très belle qualité. Tout ceci est à disposition des membres. 

Protocole 

Nous sommes tous conscient que Eric a fait un énorme travail d’amélioration et de qualité pour nos réunions statutaires 
et nos réunions avec épouses. Cependant nous ne sommes pas un club d’œnologie ni un club gastronomique. Nous 
apprécions tous notre siège actuel avec ses facilités d’accueil et son énorme adaptation à nos besoins. Angélique et 
Pascal restent à notre écoute mais leur prestation est celle d’une cuisine traditionnelle. On demande à Eric de 
poursuivre sa quête d’amélioration en tenant compte de ces réflexions et en privilégiant des rapports conviviaux et 
d’amitié avec Angélique et Pascal. 
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LE POINT SUR LES COMMISSIONS 

Commission Carnaval 

Yves nous montre quelques photos de la salle. Pas de plafond, pas d’électricité. d’importants travaux d’installation 
seront à prévoir la semaine précédente. Un appel aux bonnes volontés des membres est prévu. 

Commission Effectifs 

Les dates ne sont pas encore définitivement fixées mais Christophe Bera et Jean Claude Demeyer seront intronisés très 
prochainement. 

PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine réunion du bureau est prévue le Mercredi 19 février 2020 chez Philippe et Brigitte.
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Philippe Loock 
Secrétaire 

Lions Club Dunkerque Force 9 


